

Trop grandes vacances pour les locales en Rhône-Alpes



Cet été, nos locales fermeront du 28 juin au 9 septembre : 10 semaines sans édition à Saint-Etienne et Lyon, contre 8 (déjà trop) en 2023. Une durée de fermeture plus longue que la plupart des autres locales du réseau régional.

Rappelons que leur durée est déjà réduite à 5 minutes durant 6 semaines de petites vacances, pour disparaître complètement durant celles de Noël !

Insupportable ! On a du mal ensuite à croire nos dirigeants quand ils affirment, la main sur le cœur, qu'ils n'ont pas de projet de suppression ! On dirait des candidats en campagne !

Pourquoi rallonger encore la période de mise à l'arrêt de nos éditions de proximité, si chères à nos téléspectateurs, si chères à tous ceux qui les fabriquent ?

Un choix d'autant plus incompréhensible que les effectifs des locales seront pour la plupart présents et opérationnels ces deux nouvelles semaines de fermeture.

La direction d'Auvergne Rhône-Alpes, obnubilée par les économies, gratte toujours plus, sans tenir compte de notre mission quotidienne : informer les Ligériens et les habitants de la métropole lyonnaise au plus près de leur territoire. Et elle n'en informe même pas les élus RP.

Les salariés se sentent déconsidérés, dégoûtés, mis sur la touche.

À l'heure d'un séisme politique, où notre mission d'information n'a jamais été aussi cruciale, la direction maintient son calendrier. La veille du premier tour des élections législatives, les locales fermeront. Aucune logique ! D'autant que l'entre-deux-tours qui se profile, capital pour l'avenir de nos territoires, aurait pu être l'occasion pour nos éditions de proximité de se mobiliser – comme elles le font tout au long de l'année – et de à couvrir l'actualité.

Et pour la reprise, elle se fera une semaine après la rentrée scolaire et politique. Incohérent !

Ici, on ne se comprend pas mieux. Vraiment pas.

Le SNJ demande à la direction d'Aura de revoir sa copie et d'arrêter de faire des économies sur le dos des éditions d'informations, que ce soit par des fermetures d'éditions locales ou des JT communs.

Lyon, le 18 juin 2024